

# In Seniorenzentren

## Jugendposaunenchor und Krippenspiel

Zwei Auftritte hat der Ev. Jugendposaunenchor Linden am morgigen Donnerstag, 20. Dezember, im Kalender. Um 15.30 Uhr gestalten die jungen Musiker einen Teil der Weihnachtsfeier im Heinrich-König-Zentrum am Wabenweg in Weitmar-Mark. Ab 16.30 Uhr bereichern Posau- nenklänge die Weihnachtsfeier im Augusta-Zentrum am Kester- kamp 20 in Linden.

Zuvor zeigen Kinder und Jugendliche der Lindener Lieb- frauengemeinde dort am Don- nerstag ab 15.30 Uhr erstmals vor Publikum das diesjährige Krippenspiel. Seit mehreren Wo- chen proben die jungen Nach- wuchsdarsteller und engagierte Eltern für die folgenden Auftritte am Montag, 24. Dezember, um 15 Uhr und 16 Uhr in der Liebfrau- enkirche.